

関西CE会第12回総会開催報告

平成23年7月2日(土)に、中央電気倶楽部において、関西CE会第12回総会が開催されました。平成19年から数年ぶりに開催されてからは、毎年開催されております。今回は、来賓を含めて31名の参加を得ることができました。

C63谷口氏の司会により、開会の辞につづき、C43鳥居会長の挨拶、C48松岡事務局長からの会計報告と進められました。また、東日本震災義援金についてのお願い、C41石塚氏からの技術士会へのご協力の御礼、C63渡辺氏から遺児育英資金のお願いが行われました。

休憩のあと、特別講演として、C48樋口玄正様より「秀吉と能面」と題した、能面についてのお話をいただきました。オバマ大統領に能面を送られて感謝状をいただいているそうです。

講演会のあとは、席を大食堂に移しての懇親会となりました。開会の辞のあと、鳥居会長、木越副会長および来賓としてご出席いただいた名古屋工業会大阪支部藤原副支部長の挨拶につづき、C33秋山氏の音頭により乾杯となりました。数年続けての開催となり、毎年おなじみの方もおられ、先輩、後輩の隔たりなく和やかな雰囲気での談笑となりました。

アトラクションとしてC56副島様よりマジックをしていただき、おおいに懇親会を盛り上げていただきました。



今回も昨年度につづき、平成年度卒業生が、10名参加されましたことは、高齢化の進んでいる他の単科会にとって刺激になるのではないのでしょうか。

C55小西氏の指導のもと校歌斉唱を行い、来年度の再開を期してC47西川氏の音頭により一本締めを行いました。最後に、恒例の記念撮影をして散会しました。



以上

C59堀口記